
Umbau  der  Elektrik  in  der
Schäferstrasse
In der Messe in der Schäferstrasse wird in dieser Woche die
Elektrik umgebaut.

Aus diesem Grund wurden verschiedene fliegenden Leitungen von
der Bootshalle verlegt.

Bitte  die  Stecker  nicht  ziehen,  da  damit  die  Kühltruhen
versorgt werden.

Bitte  auch  keine  größeren  Verbraucher  in  der  Bootshalle
anschließen, da die Leitungen zu schwach sind.

Ende der Woche solle wieder alles verkabelt sein.
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